トライアングル



No.6 令和4年5月27日(金)

運動会ありがとうございました!

5月22日(日)に、運動会がありました。3年生は、開会式、ラジオ体操、徒競走、団体競技「台風の目」を行いました。特に、団体競技「台風の目」では、接戦でとても盛り上がりました。チームワークを大切に練習してきましたが、その成果が充分に発揮されていました。練習の時は、勝敗を受け入れられないことも多々ありましたが、本番では、勝敗ではなく、心から勝負を楽しんでいる姿が見られ、成長を感じることができました。

これからもチームワークを大切に、3年生一同頑張っていきますので、応援よろしくお願します。









子供達が書いた作文からは、とても楽しかった様子が伝わってきました。

さいしょにときょう走です。スタートの音が鳴り走り出します。れん習のことを思い出して、がんばろうと思いながら走りました。れん習よりはやかったからうれしかったです。

ついに、台風の目がはじまります。わたしは白チームです。アンカーの人たちのしょうぶです。ぎりぎりで赤にまけてしまいました。くやしいけれど、赤はくふうをしていました。